

## 「七夕まつり」

平成30年8月7日(火曜日)

今年もわくわく館ではイベント『七夕まつり』を開き24組59人の親子が参加してくれました。7月より「スィカ短冊」を初め、のりを使って「三角つなぎ」、ハサミが使える子は「ちょうちん」や「貝殻つなぎ」の七夕飾りを作ってきました。作った飾りを当日来館順に玄関ホールの大きな笹に飾りつけました。玄関を開けると、目の前の大きな笹にびっくりしていましたね。飾り付けの後は、児童館体育館へ移動して『七夕まつり』の始まりです。七夕のパネルシアターの後は、わくわく館でも楽しんでうたっている「みずあそび」をうたいました。普段とは違い、曲中に名前を聞きましたが、みんな上手に名前が言えましたね。七夕クイズの後は、小学生ヨサコイダンスの登場！かっこよく踊るお兄さんお姉さんに刺激されてわくわく館のみんなも知っている曲を元気いっぱい踊りました。ヨサコイの後には盆踊りを親子で楽しく踊り、最後はお楽しみゲーム「天の川をわたろう」をしました。小学生にもお手伝いをしてもらい、大きい子はペアのカードを持っている小学生と手をつないで天の川を渡りました。天の川の先にはたくさんのヨーヨーがあり、どれにしようかと迷っている姿が可愛かったですね。イベント終了後は、もう一つのおみやげペットボトルジョーロも持って、みんなご機嫌で持ち帰りました。今回のイベントに際し、ボランティアの皆さんにはおみやげのペットボトルジョーロ作りや当日のお手伝いをして頂きました。お忙しい中いつもありがとうございます。



## 子育て講座

平成30年8月21日(火曜日)

9月の子育て講座は、『Aroma house ねじくま』森田恩さんの「ベビーマッサージ」でした。自分の体験談を交えてのお話だったので、身近に感じられる和やかな講座となりました。15組親子が参加し、オイルを使った本格的なマッサージを教えてもらいました。初めはベビーマッサージのお話をさせていただき、上手い下手に関わらず、お母さんが子どもの目を見て語りかけながら「あなたが好きだよ」「あなただけ見ているよ」と愛情をもってマッサージをしてあげることが大切。そうすることで子どもは安心し、情緒も安定していくそうです。講座中もお子さんお母さんともにお互いのぬくもりにすっかり癒やされていましたね。「オイルがとても気持ちよか」などの感想が聞かれ、幸せなひと時を過ごしました。



## 秋の制作

9月17日(月)の敬老の日に向けておじいちゃん・おばあちゃんに手作りのハガキを作りましょう。9月3日(月)～9月15日(土)までハガキ作りの用意をしています。お子さんの手形や指スタンプで飾ったり、秋らしいパンチで可愛く飾ってプレゼントしましょう。

## ～9月の子育て講座～

9月20日(木曜日)「カラーセラピー」 開場 9:30 開始 10:00

講師 佐渡 貴子 さん

申し込み9月3日(月)～9月19日(水) 託児あり (先着20名)